

La sortie au cinéma



Pour les enfants

- Toute sortie de l'école est un petit événement! Expliquez bien aux enfants la manière dont cela va se passer (trajet compris) et vous pouvez leur demander comment ils imaginent la salle de cinéma si c'est la première fois!
- Permettez-leur de rentrer tranquillement dans la salle et de prendre le temps, de bouger, de se déshabiller et de s'installer.
- Une personne du cinéma sera là pour vous accueillir et ensuite pour faire une petite introduction de la séance. Lors de la 1ère séance, on découvre ensemble la salle de cinéma (même si ça semble répétitif pour les habitué.e.s!).
- En partant, nous vous laissons un petit souvenir de la séance à distribuer aux élèves ou pour la classe

- Vérifiez l'horaire de démarrage de la séance pour arriver bien à l'heure, pour ne pas presser les enfants lors de l'installation mais aussi pour partir.
- En cas de retard, nous appeler au 04 73 24 22 62 ou nous faire un mail : info@cinemalerio.com
- Il est possible qu'une autre école soit là aussi. Si cela est nécessaire, nous ferons deux entrées différentes.
- Merci de nous donner vos effectifs avant de rentrer en salle.
- Le mieux est qu'une personne distribue les rehausseurs aux enfants pendant qu'une autre les guide dans la salle.
- Vous pouvez faire entrer les petites sections en premier afin de les placer plus proche de l'écran (Évitez tout de même le premier rang).
- Les enfants rapportent leur rehausseur auprès de la personne du cinéma en partant (sauf exception).

Pour les adultes

Pendant la séance

- L'objectif n'est pas de faire le silence complet durant la séance, les enfants peuvent exprimer ce qu'ils ressentent (dans la limite de ne pas trop gêner les autres!)
- Si un enfant est trop agité, vous pouvez lui proposer de sortir un moment.
- Merci de bien attendre la fin du film pour commencer à vous lever.